

# Die Welt zu Gast im Odenwald



**Horizons Unlimited ist seit über 15 Jahren die Online-Anlaufstelle schlechthin für Motorrad(fern)reisende. Neben der Zusammenkunft in der digitalen Welt trifft sich die Community auch im richtigen Leben und das weltweit. Wer die weite Anreise zu den etwas exotischeren Treffen beispielsweise in Ushuaia (Argentinien) oder Ontario (Kanada) scheut, hatte am Fronleichnam Wochenende die Möglichkeit am achten deutschen Treffen teilzunehmen.**

Über 150 Besucher hatten sich in Ober-Liebersbach in der Nähe von Heidelberg eingefunden, um Reisevorträge anzusehen, Workshops zu absolvieren und am abendlichen Lagerfeuer den einen oder anderen Benzinschnack zu halten. Genauso vielfältig wie die Teilnehmer, die unter anderem aus England, Schweden, USA und sogar Kuba stammten, war auch der Fuhrpark, der sich vor dem Gasthaus Schneeburg aufreichte. Natürlich dominierten klar die

üblichen Verdächtigen wie etwa Honda Transalp und Africa Twin, BMW GS-Modelle und KTM Adventure. Aber auch BMW-HP2 Boliden und hochgezüchtete Touratechauftbauten wurden gesichtet, die friedlich neben Uralgespannen und Enfields standen. In der familiären Atmosphäre des Treffens reichte die Bandbreite der angebotenen Workshops von GPS-Navigation und Reifenwechseln bis hin zu Social Media Nutzung für Reisende und markenspezifischen Technikworkshops. Nicht weniger breitgefächert die Multimediavorträge. Von Albanien nach Süd- und Zentralamerika, von Kuba nach Thailand, von Tunesien nach Neuseeland spannte sich der Bogen der Motorradreisen, die gezeigt wurden. Wer danach immer noch nicht – oder wieder – vom Reisevirus infiziert war, erlag spätestens bei Lagerfeuer, Rotwein und mehr Geschichten von der Straße dem Fernweh. Geführte Ausfahrten durch den Odenwald rundeten das Treffen ab, genauso wie die Olympiade mit Spielen wie Helmzielwerfen (Foto rechts) und

Motorradschlauch weitdehnen für Kurzweil und Belustigung sorgten. Selbst die Fußballfans hatten die Möglichkeit, beim Public-Viewing der freiwilligen Feuerwehr von Ober-Liebersbach Deutschland gegen Portugal anzufeuern.

Das nächste deutsche Horizons-Unlimited-Treffen ist für Oktober diesen Jahres am gleichen Ort geplant, Infos dazu werden ständig auf der Internetseite [www.horizonsunlimited.com](http://www.horizonsunlimited.com) aktualisiert.

*Text & Fotos: Stefan Thiel*



**Praktischer Workshop: Reifen flicken sollte jeder können – egal wo.**

